
玖珠町立森中央小学校５年生のみなさんより 

 

食育の時間で、おおいた和牛やえさのことなどたくさん知りました。私たち

が食べるまで、たくさんの人たちがかかわっているんだなと思ったし、畜産業

はとても大切な産業ということがわかったのでよかったです。 

 

私たちが食べているお肉はいろんな方が関係しているんだなぁと思いました。

おおいた和牛になるためには条件がいると知れたし、牛は７００ｋｇにまでな

ると知ってびっくりしました。これからは感謝して食べたいです。 

 

授業のときスライドを作ってきてくれて分かりやすく説明してくれてありが

とうございます。生産者の人数は減っているけど、残りの生産者さんといっし

ょに協力してがんばって人の心に残るような牛を育ててください。 

 

私はおおいた和牛のことや牛のことなどを学んだなかで、大人の牛は７００

ｋｇもあると知り、びっくりしました。おおいた和牛のマークは見たことなか

ったけど買い物とか行く時に、マークをさがしたいと思います。ていねいに説

明していただきありがとうございました。 

 

ぼくは、牛のえさは全部いっしょと思っていたけど、子ども用のえさ、大人

用のえさがあるということを知りました。給食の時、おおいた和牛を食べたら

とってもおいしかったです。ありがとうございました。 

 

給食のお肉はとてもやわらかくて食べやすかったです。エサからこだわって

いてすごい大変だなと思いました。３０ｋｇでうまれて７００ｋｇにも成長さ

せると知ってすごいと思いました。私は、少し体験してみたいなと思いました。 

 

おおいた和牛は、豊後牛よりもとてもおいしいということがわかりました。

おおいた和牛は、５級の内の４等級以上で、決められた所で育つことがわかり

ました。おおいた和牛はとてもすごいんだなぁと思いました。 

 

とてもおいしいおおいた和牛をありがとうございました。お肉や、おおいた

和牛についてすごく教えてくれてうれしかったです。おおいた和牛のことをも

っと知りたいです。次は、今の４年生がおおいた和牛について知る番ですね。 

 

 



この学習で牛をかっている人が減っているのがわかりました。こんなにおい

しいお肉を食べられなくなるのは、いやです。おおいた和牛のことをいっぱい

教えてくれてありがとうございます。生産者がふえてほしいです。 

 

最初、牛は草を食べていると思ったらビールの残りかすを食べているのは知

らなかったです。私は豊後牛は食べたことはあるけどおおいた和牛は食べた時

やわらかかったです。これからも日本一おいしいおおいた和牛を作ってくださ

い。 

 

おおいた和牛になるために牛がどんなことをしたらなれるかとか、どのよう

な種類があるのかなど教えてもらえてうれしかったです。農家の人以外にもた

くさんの人がおおいた和牛を作っていてすごかったし、おいしかったです。 

 

ぼくたちのためにおおいた和牛について教えてくれてありがとうございます。

内容は少しむずかしかったけど、そのあと食べたおおいた和牛はとてもおいし

かったです。またスーパーなどでさがして食べてみたいです。 

 

おおいた和牛のことを教えてくださりありがとうございました。ぼくは、お

おいた和牛のこだわりや、おおいた和牛は５段階に分けられる肉質が４等級以

上の品質ということなどが知れたのでよかったです。 

 

おおいた和牛のことについて教えてくださりありがとうございました。ぼく

はどこまでがおおいた和牛になるかなど、しいくしている写真も見せてくださ

ってとてもわかりやすかったです。これからもがんばってください。 

 

おおいた和牛の生産者さんへ、ぼくたちにおおいた和牛を食べさせてくれて

ありがとうございます。口の中でとろけておいしかったです。うれしかったで

す。 

 

私は、おおいた和牛を初めて食べたとき、ものすごくおいしかったです。私

は家に帰ってからパパやママや妹に、「おいしいよ、おおいた和牛は」って教え

てあげたいです。またおおいた和牛食べたいです。 

 

ぼくは、おおいた和牛のことがわかりました。給食でもおおいた和牛がでて

おいしかったです。またおおいた和牛をください。 

 



昨日は、いろいろ話してくれてありがとうございました。私は、おおいた和

牛のことを知りませんでした。だから知れて、うれしかったです。私はもっと

知りたいです。 

 

いろいろなことを教えてくれてありがとうございました。私は、おおいた和

牛のえさや、育てる場所や、マークなどいろいろなことがわかりました。とて

もおいしかったです。今度スーパーなどで見つけたら買ってみます。 

 

とてもよくわかりました。給食のときに食べてとてもおいしかったです。あ

りがとうございました。なんこでもいけると思いました。おいしかったです。 

 

牛を育てて、ころされるってとてもつらいと思います。けど、みんなのため

にしているみなさんすごいと思います。とってもおいしくて、えいぞうを思い

出しながら食べると、もっともっとおいしく食べられました。本当にありがと

うございます。 

 

おおいた和牛のことを初めて知って、おおいた和牛を作るのは、とてもむず

かしいことで、選ばれたお肉しかだめなんだなと思いました。私は、おおいた

和牛のことをくわしく知れたのでよかったです。 

 

おおいた和牛になるための３つのことをしれてよかったです。肉の１、２、

３、４、５で５がいいと知りました。おおいた和牛のマークをお店でさがして

みたいです。 

 

お肉のことや牛のことなどはまったく知りませんでした。そしてどうがなど

をみさせてもらったとき、ちょっとだけお肉のことなど牛のしゅ類を知れたの

でよかったです。こんどおおいた和牛を買って食べたいです。 

 

おおいた和牛のことを教えてくれて、ありがとうございました。私は、この

話を聞いて、色々なことがわかりました。お肉もおいしかったです。 

 

おおいた和牛のことを教えてくれて、ありがとうございます。一番びっくり

したことは、ランクが高かったことです。おおいた和牛はランクの中でも４～

５だとは知りませんでした。おおいた和牛をもう一度食べたいです。 

 

 



おおいた和牛のことを知っておいしく食べることができました。おおいた和

牛にするのに、牛飼いの人は、努力をたくさんしていることがわかりました。 

 

おおいた和牛のことを教えてくださりありがとうございました。お肉は５ラ

ンクまであって、５ランクが一番おいしいと初めて知りました。知った後で食

べたおおいた和牛はとってもおいしかったです。 

 

おおいた和牛のことをぼくたちに話してくれてありがとうございました。あ

んな肉は食べたことなかったです。家でおおいた和牛のことを、いっぱい話し

すぎたいくらい心に残っていました。ありがとうございます。 

 

おおいた和牛のことを教えてくれて、ありがとうございました。おおいた和

牛は豊後牛より赤の色がうすかったです。それにエサにはビールかすが使われ

ていることがわかりました。給食の牛肉、おいしかったです。 

 

おおいた和牛のことをたくさん教えてくれてありがとうございます。特に子

牛を９か月間育てて、他の決められた場所に連れていくことがわかりました。

おおいた和牛、とてもおいしかったです。 

 

おおいた和牛の授業、ありがとうございました。牛さんを育てるのがどれだ

けの時間と苦労があるかが知れました。じっさいに食べると、やわらかくて、

ものすごくおいしかったです。おいそがしい中、ありがとうございました。 

 

おおいた和牛のことを教えてくれてありがとうございます。ぼくは、豊後牛

が一番高級だと思っていたけど、おおいた和牛という牛が一番高級だと知れた

のでよかったです。給食のおおいた和牛ありがとうございます。 

 

おおいた和牛のえさや育てる場所などがわかりました。牛は、育てるのがと

ても大変で、牛がねる所の土をかえるのも大変そうだと思いました。 

 

玖珠町立森中央小学校５年生のみなさん、ありがとうございました。 

 

 


